
общественно-политическая газета

Издаётся с 1930 года Интернет-версия: WWW.MR-INFO.RU

СРЕДА
30 января 2013
№ 13 (21619)

Несмотря на новогодние 
каникулы и укороченный 
рабочий период, депутаты 
горсобрания успели проработать 
несколько десятков вопросов 
и ряд из них вынесли 
на январское заседание.

А перед этим председатель городско-
го Собрания депутатов Александр Моро-
зов и глава города Евгений Тефтелев вручи-
ли Почетный знак «За заслуги перед горо-
дом Магнитогорском» известному тренеру, 
пропагандисту настольного тенниса Мика-
элю Вартаняну. Решение о награждении де-
путаты приняли несколько месяцев назад, 
но случай вручить награду предоставился 
только теперь.

Директора специализированной детско-
юношеской спортивной школы олимпийско-
го резерва №2 спортивного клуба «Метал-
лург-Магнитогорск» Микаэля Вартаняна зна-
ют не только в спортивных кругах. Сотни се-
мей благодарны ему за приобщение детей и 
подростков к спорту. В его послужном спи-
ске самые серьезные должности: Вартанян 
был старшим тренером национальной сбор-
ной команды СССР, а затем России. Несколь-
ко лет занимал должность главного судьи фи-
нала чемпионата России, а также старшего су-
дьи юношеских Олимпийских игр в Москве. 
Он первым в Магнитогорске удостоен звания 
«Заслуженный тренер РФ». И вот теперь из-
вестный тренер – в когорте награжденных го-
родским Почетным знаком.

На самом заседании наиболее бурные 

обсуждения вызвал, пожалуй, вопрос, ка-
сающийся озеленения территории Магнито-
горска в прошлом году. Это и понятно. Город 
наш, расположенный в степной зоне, обде-
лен естественной растительностью. Леса во-
круг Магнитогорска по большей части руко-
творного происхождения. Нашему промыш-
ленному городу никак не обойтись без «зеле-
ных легких». Не случайно каждый год в Маг-
нитке появляются новые насаждения. Весной 
прошлого года, к примеру, по данным, пред-
ставленным начальником управления окру-
жающей среды и экологического контроля 
администрации города Александром Пирож-
ковым, было высажено триста шестнадцать 
деревьев и более девяти тысяч кустарников. 
За осенний период на улицах и скверах города 
появилось более тысячи деревьев и свыше ше-
сти тысяч кустарников. Город украсили моло-
денькими липами, сосенками, рябинами, си-
ренью, барбарисом, акациями. На посадку и 
уход за зелеными насаждениями в прошед-
шем году из бюджета города потрачено около 
трех миллионов рублей.

Кроме того, в 2012 году на клумбы город-
ских скверов и перекрестков главных улиц 
было высажено шестьсот сорок тысяч цве-
тов, среди которых неприхотливые, но ра-
дующие глаз петунии, тагетес, портулак. 
Площадь посадок составила двенадцать ты-
сяч квадратных метров. К тому, чтобы наш 
город летом расцветился яркими краска-
ми, приложили руку рядовые магнитогор-
цы, активно озеленяющие дворы, некото-
рые предприятия, к примеру Гипромез и 
МЭК, своими силами благоустроившие при-

легающую территорию, и некоторые частные 
предприниматели. Одна из них в районе ули-
цы Труда за свой счет создала даже парк Люб-
ви. Все это, несомненно, заслуживает похва-
лы. Однако озеленителей волнует отношение 
некоторых горожан к посадкам. Одни безза-
стенчиво воровали только что высаженную 
рассаду цветов, другие ставили автомобили 
прямо на клумбы и зеленые газоны.

С другой стороны, и депутаты высказа-
ли свои претензии: приживаемость зеле-
ных насаждений в прошлом году снизилась 
на семь процентов. Одной засухой это труд-
но объяснить. Ведь и в прежние годы ле-
то не всегда баловало нас обильными дож-
дями. Продолжает вызывать недоумение у 
избранников народа и неумеренная обрез-
ка деревьев, в результате которой остают-
ся лишь уродливые высокие пеньки. Город 
– это пространство для всех жителей, отме-
тил спикер горсобрания Александр Моро-
зов, однако почему-то пара чиновников ре-
шает за всех, как именно должны выглядеть 
деревья. На что заместитель главы города 
Олег Грищенко парировал, что так непри-
глядно выглядят обрезанные деревья толь-
ко зимой, а весной они обрастут побегами 
и приобретут шаровидную форму. Кстати, в 
бюджет города и на нынешний год заложе-
ны средства в том же объеме, что и год на-
зад, на озеленение наших улиц и скверов.

Еще один вопрос, волнующий не толь-
ко депутатов, но и многих горожан, касает-
ся трудоустройства. Ведь, наверное, никто 
не застрахован от вероятности остаться без 
работы.

По данным Центра занятости населения, 
ситуация с безработицей в Магнитогорске 
соответствует общим тенденциям област-
ного и всероссийского уровня. На протя-
жении нескольких предыдущих лет она ха-
рактеризовалась как спокойная. Уровень 
безработицы у нас даже ниже, чем в сред-
нем по стране, и составлял в прошлом году 
0,7 процента, тогда как по Челябинской об-
ласти он достиг 1,48 процента. Если в 2008 
году на одну вакансию приходилось два че-
ловека, то сегодня это соотношение состав-
ляет один к одному. Вместе с тем на рынке 
труда наблюдается дисбаланс, связанный с 
тем, что среди безработных большая часть 
– люди с высшим образованием, в то же вре-
мя работодателям нужны в основном рабо-
чие с образованием не выше среднего тех-
нического. Сегодня наиболее востребованы 
электрогазосварщики, монтажники, штука-
туры и облицовщики.

Что касается ситуации на рынке труда в 
наступившем году, то она просматривает-
ся специалистами как стабильная. Негатив-
ных тенденций в нашем городе не прогнози-
руется. Утверждены областная и городская 
программы занятости населения.

Среди других вопросов, рассмотренных 
на заседании, был отчет о работе контроль-
но-счетной палаты Магнитогорска за про-
шедший год, изменения в Устав города и ряд 
технических вопросов.

Ольга ПЯТУНИНА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Фоторепортаж смотрите на сайте
WWW.MR-INFO.RU

Зима закончится, 
газон останется

Бурные дебаты вызвал вопрос озеленения Магнитки

• • Идет первое в этом году заседание горсобранияИдет первое в этом году заседание горсобрания



2
НОВОСТЬ ДНЯНОВОСТЬ ДНЯ

ПодробностиПодробностиСреда
30 января 2013 года

ПОЗДРАВЛЯЕМПОЗДРАВЛЯЕМ

И тут как раз кстати 
приближается такой праздник. 
31 января – день рождения 
русской водки. Уважаемому 
многими россиянами 
горячительному напитку стукнет 
в этом году без малого 
сто пятьдесят лет. Тогда, 
во второй половине 
девятнадцатого века, 
Дмитрий Менделеев 
и не подозревал, какого джина 
из бутылки он выпускает 
защитой своей знаменитой 
докторской диссертациии 
«О соединении спирта с водою».

В России, как кто-то метко заметил, су-
хим надо держать не порох, а стакан – толь-
ко тогда можно всерьез мечтать об улуч-
шении нравов, общественном прогрессе и 
всемерном благоденствии. Это у нас поня-
ли давно, но как из пьющей нации сделать 
трезвенников, пока не придумали. Хотя по-
пытки были разные. Вот и нынче государ-
ство пытается еще раз попробовать отвра-
тить граждан от спиртного.

С 1 января нынешнего года запреща-
ется реклама любого алкоголя в печатных 
средствах массовой информации, а Интер-
нет закрылся для крепких напитков. В ию-
ле прошлого года уже вступили в силу по-
правки, которые ужесточили требования к 
рекламе алкогольной продукции. Ее запре-
тили на всех видах транспортных средств 
общего пользования, снаружи и внутри 
зданий, за исключением мест, в которых 
продается алкоголь. В рекламе нельзя сооб-
щать о том, что в алкогольной продукции 
есть полезные биологически активные до-
бавки или витамины, а также использовать 
образы людей или животных.

Кроме того, отныне запрещено про-
водить всевозможные промоакции напо-
добие «Покупаешь одну бутылку водки 
– вторая в подарок», ведь при этом нару-
шается принцип минимальной рознич-
ной цены. Да и сама «минималка» для 
водки поднялась в январе почти на сорок 
процентов. Поллитровку в магазинах те-
перь нельзя купить дешевле ста семиде-
сяти рублей. Минимальная официаль-
ная розничная цена на коньяк выросла 
до двухсот восьмидесяти рублей. Все это 
направлено на то, чтобы согласно антиал-
когольной концепции, принятой прави-
тельством в 2010 году, покончить с тради-
циями русского пьянства уже к 2020 году. 
Если честно, где-то о чем-то подобном мы 
уже раньше слышали.

Понятно, что в такой ситуации неко-
торые наши сограждане могут перейти на 
старый добрый самогон. Дело знакомое, из-
вестное со времен горбачевского «сухого 
закона». Тогда, невзирая на запреты, само-
гонку гнали кто из чего мог – из старого ва-
ренья, томатной пасты, из различных фрук-
тов и овощей, да чуть ли не из опилок. Слу-
чалось, в подъездах стоял такой «дух», что, 
поднимаясь пешком по лестнице до пято-
го этажа, надышавшись, можно было поч-
ти захмелеть. Однако законодатели не лы-
ком шиты. В Госдуму в конце прошлого го-
да поступил законопроект, запрещающий и 
изготавливать, и продавать доморощенный 
алкоголь. Естественно, для самогонщиков 
будут предусмотрены штрафы от трех до 
пяти тысяч рублей. Видимо, в зависимости 

от количества произведенного «продукта». 
Плюс конфискация произведенного на про-
дажу товара и аппаратуры для его изготов-
ления. Пока же гнать самогон разрешено, 
но только для домашнего потребления. Да 
и в Интернете в свободном доступе все еще 
можно найти не только немало рецептов 
домашнего «варева», но и различные схемы 
самогонных аппаратов.

По данным директора Центра исследо-
ваний федерального и регионального рын-
ков алкоголя Вадима Дробиза, уже сегод-
ня самогонка занимает около четверти сег-
мента суррогатного рынка алкоголя. Еще 
столько же – аптечные настойки. Около со-
рока процентов – технические жидкости. 
Оставшиеся десять процентов – подполь-
ная водка, производимая в гаражах. То ли 
еще будет.

Не лучше ли искать другие способы 
борьбы с алкоголизацией населения? К 
примеру, главный нарколог страны Евге-
ний Брюн предложил повысить возрастной 
ценз для продажи алкоголя до двадцати од-
ного года. По его мнению, только такая ме-
ра позволит спасти молодых людей от ал-
коголизма. Подобный ценз существует во 
многих странах. Это объясняется тем, что 
биологическое совершеннолетие молодежи 
наступает как раз в двадцать один год, а до 
этого организм еще растет и развивается. 
В России пока алкоголь можно употреблять 
с восемнадцати лет. 

Именно недопущению к алкоголю не-
совершеннолетних в том числе служит еще 
одна мера – запрет продажи пива в раз-

личных нестационарных точках, попро-
сту ларьках. Да, от этой меры пострадает 
сколько-то частных предпринимателей, за-
то, по большому счету, будет сохранено здо-
ровье целого подрастающего поколения. 
Ведь в магазинах уж точно пива им не про-
дадут. Контроль за этим там гораздо жест-
че. Так что пристраститься к алкоголю мо-
лодые люди смогут гораздо позже. А это уже 
кое-что…

Ольга ПЯТУНИНА
Коллаж Екатерины КОНЬКОВОЙ

Сводки о водке
Любят у нас праздники. И не только как возможность отдохнуть, 

но и повод, чтобы выпить

Зеркало для пьющих
Министерство здравоохранения 
Шотландии придумало ориги-
нальный способ борьбы 
с женским алкоголизмом. 

На днях оно презентовало мобильное 
приложение «Зеркало для пьющих». Не се-
крет, что красота и цветущий вид имеют 
крайне важное значение для большинства 
женщин. Пользовательницы смартфонов 
могут сфотографировать себя на камеры 
аппаратов и закачать фото в приложение. 
Там же предлагается указать, сколько ста-
канов со спиртным в неделю они употре-
бляют. Загрузив данные, женщины смо-
гут увидеть, как они будут выглядеть че-
рез десять лет. В принципе программа 
предназначена и для мужчин, поскольку 
они все же чаще и охотнее «принимают на 
грудь».

Переменная облачность, 
без осадков. 
Ветер: юго-восточный,
                    2-7 м/сек. 

   ПОГОДА на 31 января
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Флагман стройки
Уважаемые  ветераны и работники 

«Магнитостроя»!
31 января 1929 года был  основан Маг-

нитострой, ставший впоследствии флаг-
маном строительства предприятий черной 
металлургии страны.

Этот день по праву принадлежит  тем, 
кто десятки лет честно трудился и трудится 
на строительных объектах Магнитогорска 
и за его пределами. Ведь именно добросо-
вестный  труд нынешних ветеранов-строи-
телей принес славу известной всей стране 
строительной организации под названи-
ем «Магнитострой». Возводились не толь-
ко наш родной город и его предприятия, 
но и множество других  объектов по всей 
стране. В лихие годы Великой Отечествен-
ной войны руками магнитостроевцев стро-
ились цеха комбината, которые выпускали 
продукцию для разгрома врага – каждый 
третий снаряд был из металла Магнитки, 
каждый второй танк был одет в магнито-
горскую броню. Так в глубоком тылу кова-
лась Победа над фашизмом. Благодаря это-
му Магнитогорск по праву можно назвать 
городом-Героем.

Каждый из вас имеет полное право гор-
диться  результатами своего труда. Желаем  
вам  крепкого здоровья, благополучия, се-
мейного счастья, любви детей и внуков.

 Дмитрий МЕЛЬНИКОВ, 
исполнительный директор 

ОАО «Магнитострой», 
депутат городского Собрания; 

Николай СОКОЛОВ, 
председатель профкома 

и совета ветеранов ОАО «Магнитострой»

Благодарность 
от президента

На официальном сайте 
президента Российской 
Федерации Владимира Путина 
опубликовано распоряжение 
о поощрении начальника 
управления информации, 
общественных связей 
и рекламы ОАО «ММК», 
депутата городского Собрания 
Владимира Дремова.

В документе 
говорится о том, 
что «за достиг-
нутые трудовые 
успехи и много-
летнюю добросо-
вестную работу» 
президент объ-
являет благодар-

ность менеджеру ММК.
– Искренне рад, что президент отметил 

успехи Магнитогорского металлургиче-
ского комбината в области информацион-
ной и маркетинговой политики. И, конеч-
но же, считаю это поощрение результатом 
большого и добросовестного труда всего 
коллектива профессионалов, который я 
возглавляю, – прокомментировал Влади-
мир Дремов распоряжение Владимира Пу-
тина.
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О ТЕХ, КТО РЯДОМО ТЕХ, КТО РЯДОМ

По данным начальника ГИБДД 
Магнитогорска Андрея Мелехина, 
которые он озвучил 
на пресс-конференции, наиболее 
опасным днем недели 
как для автолюбителей, 
так и для пешеходов аналитики 
назвали четверг. 

В этот день недели в 2012 году происхо-
дило самое большое число дорожно-транс-
портных происшествий, при которых 90 че-
ловек получили ранения, десять человек 
погибли. Самым аварийным месяцем для 
инспекторов стал сентябрь, наибольшее 
число жертв зафиксировано именно в этот 
первый осенний месяц.

– Проблема широкомасштабная, под ко-
лесами погибают представители самой ра-
ботоспособной категории граждан, – зая-
вил Андрей Мелехин, – погибли десять че-
ловек в возрасте от 16 до 25 лет, еще девять 
человек, которым было от 25 до 35 лет, мы 
потеряли в прошлом году.

Остановить хаос на дороге инспек-
торы надеются с помощью профилакти-
ческих мер. Экипажи в течение свето-
вого дня уже дежурят на аварийных пе-
рекрестках, тем самым понуждая даже 
самых отъявленных нарушителей вспо-
минать Правила дорожного движения и 
управлять транспортным средством в со-
ответствии с ними. Что касается перво-
очередных планов Госавтоинспекции: 
в 2013 году планируется установить осве-
тительное оборудование еще на семнад-
цати пешеходных переходах. Таким обра-
зом, пешеходы смогут буквально выйти 
из тени, а водители будут задолго до при-
ближения к переходу предупреждены об 
опасности столкновения.

Кстати, об опасности. 1470 потенци-
альных нарушителей полицейские задер-
жали за двенадцать месяцев. Эти люди 
управляли транспортным средством, бу-

дучи лишены водительского удостовере-
ния. Интересен факт, о котором поведал 
главный инспектор города: часть «лишен-
цев», садясь за руль, берут с собой котом-
ку с сухим пайком и средствами личной 
гигиены. То есть они осознают, что явля-
ются потенциальными нарушителями, а 
потому в случае задержания уже готовы 
нести наказание – арест до пятнадцати 
суток.

Обратил внимание Мелехин и на не-
удовлетворительное состояние городских 
дорог:

– Половина дорожно-транспортных про-
исшествий с начала уже этого года прои-
зошли по причине того, что вовремя с до-
рожного полотна не были убраны накаты, 
асфальт не обработали противогололедны-
ми средствами.

Вообще состояние центральных улиц, 

а уж тем более квартальных проездов, го-
ворят инспекторы, оставляет желать луч-
шего. Главная претензия к благоустро-
ителям в том, что они выдвигаются на 
расчистку дорог не оперативно. Шесть 
протоколов за нарушение содержания до-
рожной сети было составлено на руково-
дителей МАУ «ДСУ», но чище на дорогах, 
признался Мелехин, и после этого не стало.

В заключение Андрей Сергеевич уже по 
традиции отметил представителей магни-
тогорских средств массовой информации, 
которые на протяжении года освещали де-
ятельность Госавтоинспекции. Среди на-
гражденных благодарственными письма-
ми и сотрудники нашей газеты: главный 
редактор Елена Московец, фотокорреспон-
дент Динара Воронцова и корреспондент 
Валентина Сердитова.

Валентина СЕРДИТОВА

Чёрный четверг
Глава магнитогорской Госавтоинспекции назвал 

самый аварийный день недели и вручил грамоты журналистам

В Магнитогорской таможне 
состоялось совещание 
по подведению итогов работы 
в 2012 году.

В совещании принимали участие 
заместитель начальника Уральско-
го таможенного управления, началь-
ник правовой службы Галина Бой-
кина, карталинский транспортный 
прокурор Владислав Полицаев, ру-
ководитель следственного отдела на 
транспорте в Магнитогорске Юрий 
Лебедев, начальник таможни Вадим 
Вайгульт.

Как сообщил первый заместитель 
начальника таможни Сергей Кравчу-
ков, наблюдается рост импортных де-
клараций. Падение общего грузообо-
рота объясняется переориентацией по 
рынкам сбыта. Так, например, основ-
ная доля металлопродукции, выпуска-
емой ОАО «ММК», идет на внутренний 
рынок.

Возросло количество деклараций, 

оформленных в электронном виде с ис-
пользованием Интернета. Всего оформ-
лено 15127 электронных деклараций. 
Для развития электронного деклариро-
вания в Магнитогорской таможне была 
организована круглосуточная техниче-
ская поддержка, прошли обучение со-
трудники таможни.

С октября 2011 года Магнитогор-
ская таможня включилась в экспери-
мент по созданию «зеленого коридора» 
для крупных промышленных предпри-
ятий региона. ММК внесен в перечень 
предприятий, освобожденных от про-
ведения таможенного досмотра. Благо-
даря эксперименту в 2012 году в тамож-
не снизилось количество досмотров 
(131 против 245 в 2011 году). Это позво-
лило сократить время совершения та-
моженных операций в отношении това-
ров, импортируемых комбинатом, с 14 
до четырех часов.

Отмечена положительная тенден-
ция развития внешнеэкономической 

деятельности предприятий Магнито-
горска и близлежащих населенных пун-
ктов.

Заместитель начальника таможни 
по экономической деятельности Татья-
на Круч сообщила, что каждый магни-
тогорский таможенник в 2012 году обе-
спечил поступление в государственную 
казну 15,5 миллиона рублей, то есть 
ежедневно – по 42 тысячи рублей.

Как сообщает пресс-служба таможни, 
1 апреля исполняется 20 лет с тех пор, как 
на Урале создана таможенная система, 
позволяющая выполнять экономические, 
фискальные, правоохранительные функ-
ции. Главный итог этих лет – таможен-
ные органы продолжают динамично раз-
виваться в новых условиях, способствуя 
улучшению делового, инвестиционного 
климата, активизации внешнеторговой 
деятельности предприятий. И Магнито-
горская таможня занимает в их рядах до-
стойное место.

Ольга БАЛАБАНОВА

Миллиарды за импорт
За минувший год в доходную часть
федерального бюджета Магнитогорской 
таможней перечислено свыше 
3,7 миллиарда рублей.

Импортная составляющая по уплате таможенных 
платежей составила 3,5 миллиарда рублей. В прошлом 
году наблюдалась тенденция увеличения объема та-
моженных платежей, что прежде всего связано с нача-
лом внешнеэкономической деятельности ЗАО «Михе-
евский ГОК», ввозящего на территорию Таможенного 
союза горно-обогатительное оборудование и карьер-
ную технику. Основным плательщиком таможенных 
платежей в зоне деятельности Магнитогорской тамож-
ни является ОАО «ММК», таможенные платежи кото-
рого составили 65,4 процента от общего перечисления 
денежных средств. Кроме этого значительный вклад в 
пополнение федерального бюджета внесли ОАО «ММК-
Метиз», ООО «Народный пластик», ООО «Центрополи-
мер», ООО «Огнеупор», ООО «Химтрейдингрупп», ЗАО 
«Механоремонтный комплекс».

Итоги «зелёного коридора»
В прошлом году возросло количество деклараций, оформленных через Интернет

В огонь 
и в воду

На аппаратном совещании 
у главы города начальник 
управления гражданской 
защиты населения 
Олег Жестовский рассказал 
об итогах деятельности 
своего ведомства.

Чрезвычайные ситуации, слава Богу, 
возникают не так часто. От наводнений, 
землетрясений Магнитка практически за-
страхована, а вот пожары случаются – и не 
столь редко, как хотелось бы.

На телефон единой дежурно-диспетчер-
ской службы «112» в среднем за день посту-
пает 96 звонков, из них большинство – ин-
формационно-справочного характера.

За 2012 год на территории города заре-
гистрировано 424 пожара, погибло 13 чело-
век, в том числе один ребенок, ущерб соста-
вил более 80 млн. рублей. Управление дела-
ет все возможное с целью предотвращения 
пожаров, работает с горожанами: подготов-
лены памятки, баннеры по пожарной безо-
пасности, брошюры-раскраски. 

На контроле управления гражданской 
обороны и работа по безаварийному про-
пуску весенних паводковых вод. На водо-
емах города в 2012 году погибло 18 человек 
(в 2011 – девять). Все – в местах, непригод-
ных для купания.

Под пристальным вниманием специа-
листов гражданской обороны – места с мас-
совым пребыванием людей.

В Магнитогорске прошло командно-
штабное учение по организации действий 
при угрозе и возникновении ЧС техноген-
ного характера. Управлением гражданской 
защиты населения были проведены смо-
тры-конкурсы среди организаций, школ го-
рода; месячники пожарной безопасности, 
гражданской защиты, безопасности на во-
дных объектах города, творческие конкур-
сы. В областном смотре-конкурсе курсы ГО 
города на протяжении последних трех лет 
занимают первое место.

Ольга ЮРЬЕВА

• • Благодарственное письмо фотокорреспонденту «МР» Динаре Воронцовой вручает Благодарственное письмо фотокорреспонденту «МР» Динаре Воронцовой вручает 
начальник ГИБДД Магнитогорска Андрей Мелехинначальник ГИБДД Магнитогорска Андрей Мелехин
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Смех и только!Смех и только!

Шутки юмора
У популярной игры КВН всегда было много поклонников и последователей

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Редакции газеты 
«Магнитогорский 

рабочий» 
требуется 

ПОЧТАЛЬОН . 
Т. 26-33-49

Место 
для вашей РЕКЛАМЫ. 

Т. 26-33-52

ТРЕБУЮТСЯ
инженер-электрик (знание  

электропривода с ПЧ, КИПиА, 
проектирование, монтаж, допуск 
до 1000 В); слесарь по ремонту 
оборудования (канатовьющее, 
проволочное и др.) с опытом 
работы. Соцпакет, питание, ста-
бильная зарплата. Звонить в ра-
бочее время. Т.: 28-00-91, 8-904-
803-41-01;

водители категории «Е» на 
межгород. Опыт работы. Возраст 
30-55 лет. Полный соцпакет. Тел. 
8-909-096-22-27.

СЧИТАТЬ 
НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМИ
диплом УВ №363021, ре-

гистрационный номер 40169, 
выданный МГМИ на имя Пере-
пелица О. Н.;

удостоверение №384, вы-
данное ГУНПО ПУ-63 на имя 
Баязитова Р. Г.;

диплом №2039, выданный 
МГПК на  имя Шарафисла-
мовой Р. Д.

В эту веселую игру 
с удовольствием играют не только 
студенты, но и школьники. 

В Магнитогорске состоялся первый фе-
стиваль игры КВН среди студенческих и 
школьных команд. Ребята, обучающиеся по 
направлениям юридического, экономиче-
ского и управленческого профиля, решили 
схлестнуться в жарких словесных баталиях. 
Состязания, состоявшиеся в Правобереж-
ном центре дополнительного образования 
детей, прошли под патронатом управления 
образования и службы внешних связей и мо-
лодежной политики администрации города.

Тема игры для ребят, не расстающихся 
с учебниками, соответствующая: «Век жи-
ви – век учись». Первую фестивальную игру 
открыли команды школ № 28 и 63, а также 
магнитогорского филиала Российской ака-
демии народного хозяйства и госслужбы 
при президенте страны.  

Директор Правобережного центра до-
полнительного образования детей Виктория 
Зайцева, она же член жюри, в своем напут-
ственном слове отметила, что первым всегда 
очень сложно. Наверное, поэтому смельча-
ков, в смысле команд, пока только трое. Но 
на следующий год хотелось бы, чтобы число 
участников удвоилось. Другой член жюри – 
доцент филиала РАНХиГС Алексей Предеин 
не отошел от принципов клуба веселых и на-
ходчивых, а потому напомнил собравшим-
ся, что самые смешные люди в стране – как 
раз юристы и управленцы. Об этом свиде-
тельствуют наши законы и управленческие 
решения. А потому тем, кто мечтает связать 
свою жизнь с юриспруденцией и управлени-
ем, не грех начать свою деятельность с КВН.

Конкурсантам предстояло доказать, что 

именно они самые лучшие, в трех конкур-
сах: приветствии, разминке и музыкальном 
конкурсе (домашнем задании). Пересказы-
вать «домашние заготовки» и импровиза-
ции, родившиеся прямо на сцене, занятие 
неблагодарное. А пантомиму вообще слова-
ми не опишешь. Да и не смешно будет. Все 
это надо видеть своими глазами. И все же 
вот несколько перлов в исполнении ребят из 
шестьдесят третьей школы:

– Кто сделал бабушке татуировку?
– Она сама попросила.
– А что именно она просила?
– Наколоть дрова.
Или еще: молодой человек, который не уме-

ет целоваться, советуется с другом, как это дела-
ется.

– Это как с помидором, – отвечает тот.
И гости, и болельщики получили огромное 

удовольствие от игры. Да и юные кавээнщики 
не спасовали, были непосредственными и рас-
кованными, а если и волновались, так этого 
почти никто и не заметил. Не случайно члены 
жюри отметили, что первый блин не получил-
ся комом. Борьба была напряженной, так что 
выбрать лучшего было очень непросто. Хотя и 
председатель жюри, ответственный секретарь 
газеты «Магнитогорский металл» Евгений На-
умов заметил, что «КВН – это не с помидорами 
целоваться. Это посложнее». После долгих раз-
мышлений первое место жюри, отдало команде 
школы №63, хотя и отметило артистичность и 
опыт ребят из школы №28, и сложнейшую пан-
томиму студентов РАНХиГС.

Ольга ПЯТУНИНА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Сообщение 
о проведении внеочередного общего собрания акционеров
Открытого акционерного общества Проектного института 

гражданского строительства, планировки и застройки городов 
и поселков «Магнитогорскгражданпроект»

Место нахождения общества: 455044, Россия, Челябинская область,  
г. Магнитогорск, пр. К.Маркса, 79а.

Форма проведения внеочередного общего собрания акционеров: 
собрание.

Дата проведения собрания: 20 февраля 2013 года.

Место проведения собрания: г. Магнитогорск, пр. К. Маркса, 79а.

Время проведения собрания: начало регистрации лиц, участвующих 
во внеочередном общем собрании акционеров – 14.45, начало собрания 
– 15.00 (время местное).

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие во внеоче-
редном общем собрании акционеров:  28 января 2013 года.

Повестка дня внеочередного общего собрания акционеров:
1. Утверждение аудитора Общества.

Для регистрации участникам собрания необходимо представить 
документ, удостоверяющий личность.

Лицо, к которому акционер может обратиться в случае нарушения 
обществом порядка регистрации: Ясько Сергей Сергеевич – директор 
Магнитогорского филиала ЗАО «Регистраторское общество «СТАТУС» 
– регистратор ОАО «МГрП».

С информацией (материалами), подлежащей предоставлению ли-
цам, имеющим право на участие во внеочередном общем собрании 
акционеров, можно ознакомиться с 30  января 2013 года по адресу: 
г. Магнитогорск, пр. К. Маркса, 79а, библиотека ОАО «МГрП», с 8.00 
до 17.00 (перерыв с 12.00 до 13.15).

Совет директоров ОАО «МГрП»

ПАМЯТЬ ЖИВА
30 января полгода, как перестало биться 

сердце любимого отца, брата, мужа, дедушки
ШАВИЛОВА Александра Ивановича.

Остались скорбь и боль, забыть нельзя, 
вернуть невозможно. Помнить будем всегда. 

Родные

ПАМЯТЬ ЖИВА
31 января исполняется 9 дней 

со дня кончины дорогого, любимого
УЛЬЯНОВА 

Леонтия  Ивановича.
Уходя, ты оставил свет в серд-

цах тех, с кем вынужден был расстаться. 
Родные, близкие

Уважаемые жители 
Магнитогорска!

Администрация города Магни-
тогорска, муниципальное предпри-
ятие муниципального образования 
города Магнитогорска «Единый рас-
четно-кассовый центр» (МП «ЕРКЦ») 
сообщают об осуществлении пред-
варительной записи на сдачу доку-
ментов для заключения договоров 
социального найма и приватизации 
жилья, которая проводится ежеднев-
но по адресу: ул. Ленинградская, д. 
17 (восточное крыло, отдел привати-
зации жилья) или по телефону 49-14-
97 строго с 8.00 до 10.00.

• • «КВН – это  не  с  помидорами  целоваться»«КВН – это  не  с  помидорами  целоваться»

• • Смешные  люди  на  сцене...Смешные  люди  на  сцене... • • ...и  в  зале...и  в  зале

Фоторепортаж смотрите на сайте 

www.mr-info.ru
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